

日中関係に前向きの打開を 志位委員長が双方に提言

商社マンから「良い提案」と賛同も

「日本共産党の日中関係改善への提言」を読んで、中国で働いてきた大手の商社マン武田勝年さんが日本共産党の提言について「日中間で話し合いの3つの土台があるとの指摘には賛同します。外交交渉の出発点を明確にするという意味で、両国の外交当局間で再確認してもらいたいと思います」と語っています。（「しんぶん赤旗」4月9日付）

「共産党の今回の提言は、すでに日中で互いに脅威にならないという解決の道筋を含意しているのだから、それを双方が思い出して動

田中関係の前向きな打開のために

- ◇和平と友好に向けた3つの土台◇

①日中首脳会談の共同声明で「互いに脅威にならない」と合意（2008年）

②尖閣諸島など東シナ海の緊張について「対話と協議」で解決すると確認（2014年）

③東アジアを戦争の心配のない平和な地域にしようとして「ASEAN・インド・太平洋構想」に日本両国政府も賛意を示している

いて欲しいというものです、的を射ていると思います」と語っています。

この提言を受けて、岸田首相は「重要な指摘。建設的で安定的な日中関係をつくるための外交に取り組んでいく」と話しています。

それなら早く話し合いを持ったらどうですか。

中野晃一上智大学教授は
「『互いに脅威とならない』
原則を今再確認して方向転
換すべき」と語っています。

まさに志位氏の言うところ、「戦争の準備でなく、平和の準備」こそが大事ではないですか。（六輔）

志位氏が岸田首相に提言を手渡す

くような速さで～
たことが影響しています。

今度は鎌ヶ谷市の市議会議員選挙です。候補者が一人立てられず、一人になつたからと言っても大丈夫ではありません。昨年の野田市議選でも、松戸市議選でも、引退した議員の票がそつくりそのまま消えました。市民の願いを市政に届ける「宝の議席」を守るために、一回り、二回り、支持を広げてください。よろしくお願ひします。

戦でした。これは、共産党の
扱い手が高齢化して、体がき
つくなつたことなどから、本
当に自力不足があらわれてい

たことが影響しています。



府県議選、政令指定都市の市議選が行われました。日本共産党的千葉県議では、2名から4名へ倍増となりました。しかし、いずれも厳しい選挙戦でした。これは、共産党的手が高齢化して、体がきつくなつたことなどから、本当に自力不足があらわれてい

1億円の壁を取り払え

年間5千万～1億円の所得の人の税金および社会保険料の合計いわゆる負担率が28.7%をピークに、それ以上の所得になると負担率が下がる。年収50億～100億円の人の負担率は17.2%となり、年収が200万～250万の人の負担率である18.7%よりも低いのが現実だ

いわゆる1億円の壁といわれるもので、負担率グラフでは1億をピークに八（逆V字）になる。このグラフは、国会で日本共産党の大門実紀史参議院議員（当時）がパネルにして、政府を追及したときのものだ。

今ではこのグラフを他党も国会で質問に使うし、内閣府経済財政

二
松原よし子さん押し上げに全力を！
一人しか立てないからと言つても大丈夫ではありません！

○○情報いろいろ○○

- ★ 5月3日憲法記念日の集い

① 有明防災公園 憲法共同センターなどの主催で開催。

② 講演「大軍拡と歴史の教訓
～憲法の原点に立つ平和外交を」講師＝山田朗明治大学文学部教授。
主催・憲法を守り・いかす
千葉県共同センター参加費
500円 同センター043-225-5576
場所：千葉市文化センター
アートホール
(千葉中央駅から徒歩10分)

③ 憲法記念日の集い
13:00～合唱 はるかぜ他
講演・14:00～金平茂紀氏(ジャーナリスト)
場所：松戸市民会館ホール

『しんぶん赤旗』のご購読をお願い申し上げます。

『しんぶん赤旗』の申し込みは、市議松原よし子まで。

090(3204)4324
(会議中はすぐには出られません。
折り返し電話致します。)

『しんぶん赤旗』のスクープは
多いのですが、

日本共産党発行

しんぶん 赤旗

日刊●月3497円
日曜版●月 930円